



Inauguration du Commissariat de RODEZ

Alternative Police s'entretient avec les autorités (conseil MI, DGPNA, DZSP)

Ce 25 avril 2024 lors de l'inauguration du Commissariat de Rodez, le Ministre de l'Intérieur, la Directrice Générale adjointe de la Police Nationale et le Directeur Zonal Sud avaient fait le déplacement.

L'occasion pour Matthieu BORIES, secrétaire zonal Alternative Police, de s'entretenir avec le Directeur Zonal Sud, la DGNP adjointe et le Conseiller Police du Ministre de l'Intérieur.



Manque d'effectifs.

Mise en place d'une CIC.

Site test pour le nouveau cycle PJ.

Jeux Olympiques (logements, primes, transports, emplois ...etc).

Diverses problématiques locales.

Plus d'infos => contactez vos délégués Alternative Police.

Alternative Police remercie les autorités pour leur écoute, l'attention portée à nos remontées constructives ainsi que pour les réponses apportées.

